

Regierungsrat, Rathausstrasse 2, 4410 Liestal

Eidgenössisches Justiz- und Polizeidepartement EJPD, Bern

psi.strategie@fedpol.admin.ch

Liestal, 13. Januar 2026

Vernehmlassung betreffend Änderung der Ausweisverordnung und der Verordnung des EJP über die Ausweise für Schweizer Staatsangehörige zur Einführung der Identitätskarte mit Datenchip

Sehr geehrter Herr Bundesrat

Besten Dank für die Gelegenheit zur Meinungsäusserung.

Wir begrüssen die vorgeschlagene Verordnungsänderung. Die Einführung von Identitätskarten mit Kartenchip wird zu einem höheren Kundenaufkommen führen und zusätzliche Erfassungsplätze sowie entsprechend geschultes Personal erfordern. Wir ersuchen daher um die frühzeitige Bekanntgabe der technischen Vorgaben und um grosszügige Übergangsfristen.

Hochachtungsvoll

Dr. Anton Lauber
Regierungspräsident

Elisabeth Heer Dietrich
Landschreiberin